
東播大会「壮行会」を行いました！ 

 ７月５日（水）の６校時、「東播大会」に向けて、生徒会執行部が企画した「壮行

会」を行いました。 

 東播大会は、７月８日（土）、９日（日）に、バスケットボール、剣道の試合が行

われ、その他の競技については、７月１５日（土）、１６日（日）に試合が行われま

す。また、東播地区吹奏楽コンクールが７月２９日（土）に、NHK全国学校音楽コ

ンクール兵庫県大会が８月３日（木）に開催されます。（東播大会水泳は７月１日

（土）に開催され、２名の生徒が優勝して県大会への出場権を獲得しています。） 

 壮行会では、加古川市中学校総合体育大会を勝ち抜いて東播大会への出場権を獲得

した各部の部長や吹奏楽部、コーラス部の部長が、力強い決意のことばを述べまし

た。 

  頑張れ！神吉中学校！ 

 保護者や地域の皆様からの応援をよろしくお願いします。 

 

 ※ 加古川市中学校総合体育大会の結果は「部活動のページ」に掲載しています。 

 ※ 東播大会の結果につきましても、「部活動のページ」でお知らせします。 

 

＜各部部長による決意のことば（要旨）＞ 

野球部 東播大会ベスト４を目標に、市内総体の課題を克服し、今の自分たちに満足

せず一試合一試合を戦っていきます。野球ができている喜び、支えてくださった保護

者や先生方への感謝、最後の一球まで諦めない気持ちを忘れずに頑張ります。 

女子バスケットボール部 市内総体では、３位というこの一年間で一番いい成績を残

すことができました。ずっと夢だった東播大会に出場できることや、今まで支えてく

れた家族、応援してくれる方々に感謝し、全力でプレーしてきます。 

女子バレーボール部 市内大会では予選１位を必ず取らなければならないという状況

下で勝利を収め、東播大会への切符を手に入れました。東播大会までの短期間で課題

を克服するよう努力します。引き続き「人から愛されるチーム」を心がけ、精一杯頑

張ります。 



男子ソフトテニス部 市内総体では個人準優勝、団体優勝ができました。東播総体に

個人３ペアと団体戦のメンバー５ペアが出場します。総体で見つけた課題を克服し、

目標としている個人、団体での県大会出場を目指して全力で頑張ります。 

男子バドミントン部 目標である県団体戦優勝を達成するために、まずは東播大会を

優勝し、チームを勢いづけて県大会に臨めるようにしたいです。個人戦でも９人が東

播大会に出場することができました。それぞれが目標を達成し、悔いの残らない大会

にします。 

女子バドミントン部 ここまでこられたのは、顧問の先生や家族、そして今まで一緒

に頑張ってきた部活の仲間のおかげだと思います。感謝の気持ちを忘れず、悔いの残

らないよう精一杯がんばるので、応援をよろしくお願いします。 

卓球部 市内総体は準優勝という結果に終わり、悔しさでいっぱいでした。市内総体

での反省をもとに、チームとしてより成長するチャンスだと考え、自分たちに足りな

かったところをしっかりと話し合いました。今度こそは優勝旗を持って帰ってきま

す。 

陸上競技部 東播大会では一人でも多く県大会に進み、目標の達成を目指します。こ

れまで練習や試合ができたのは、顧問の先生や家族、仲間など、いろんな人からの支

えがあったおかげです。３年間の集大成となるので、悔いを残さないように全力で挑

みます。 

柔道部 私たちは前回の試合でできなかったことを東播大会で出せるように一生懸命

がんばってきました。また、諦めずに最後まで戦い続けることも私たちの目標です。

いつも応援してくださる方々に感謝してこの大会に挑みます。 

剣道部 東播大会の目標は団体戦１回戦を勝つことです。辛い時もありましたが、今

まで剣道を続けてこられたのは仲間のおかげです。家族や先生方への感謝を忘れず、

仲間を信じて全力で頑張ってくるので、応援をよろしくお願いします。 

吹奏楽部 去年は東播大会で金賞をとりましたが県大会に出場できず悔しい思いをし

ました。今年こそは先生方に教わったことを発揮して県大会出場を果たしたいと思い

ます。今まで応援してくれた家族や先生方に感謝し、最高の１２分間の演奏にしま

す。 

コーラス部 私たちが歌う自由曲「糸」の歌詞には、「会うべき糸に出会えることを

人は幸せと呼びます」とあります。たくさんの方々との出会いは幸せなことだという

ことを思いにとめ、感謝を忘れず、NHKコンクールをみんなで全力で頑張りたいと

思います。 

 


